Celebración del Día del Médico 2006

La Escuela Médico Militar fue el escenario en donde tuvo lugar la celebración del Día del Médico 2006, presidida por el ciudadano General Gerardo Ricardo Clemente Vega García, Secretario de la Defensa Nacional, acompañado por altos funcionarios de la Secretaría de la Defensa Nacional, del General de Brigada Médico Cirujano Rodolfo Carrillo Luna, Director General del Servicio de Sanidad, y por Directivos del Servicio de Sanidad. Dicho evento contó con la nutrida asistencia de Médicos Militares en el Activo y Retirados, así como cadetes de la Escuela Médico Militar y de otros Planteles Militares del Servicio.

La ceremonia dio inicio con los honores correspondientes a la alta investidura del Ciudadano General Secretario de la Defensa Nacional (Figura 1), a lo que siguió la lectura del mensaje que en su nombre, leyó el General de Brigada Médico Cirujano Director General del Servicio, en el cual se extendió una sincera felicitación y agradecimiento a todos los Médicos Militares, reconociendo el valor de su diario trabajo. Acto seguido se compartió y departió el desayuno conmemorativo, teniendo como fondo las notas musicales de variadas melodías ejecutadas con brillantez y maestría, por la Camerata del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos. El

ambiente fue de grata convivencia por la oportunidad de saludar al colega, al amigo y al maestro (Figura 2).

Un momento particularmente importante fue cuando el General de Brigada Médico Cirujano Director General del Servicio de Sanidad expresó un respetuoso reconocimiento al General Secretario de la Defensa Nacional por el significativo e invaluable apoyo que ha recibido el Servicio de Sanidad durante su gestión (Figura 3), y que se hizo evidente por la adquisición de equipo médico de vanguardia y alta tecnología, que incluyó un acelerador lineal, dos resonancias magnéticas, tomógrafos, una gammacámara, equipo de litotripsia y radiodiagnóstico y seis quirófanos endosuites; la remodelación y equipamiento del Hospital Central Militar y de cinco Hospitales Militares Regionales; y la asignación de 79 becas para estudios médicos de postgrado tanto en el país como en el extranjero.

El indudable impulso derivado de este importante apoyo, sumado al trabajo constante y responsable del personal del servicio de Sanidad ha fructificado en los siguientes reconocimientos y premios que la Secretaría de la Defensa ha recibido, merced a la indudable calidad de los servicios



Figura 1. Honores a la investidura del C. Gral. Srio. de la Defensa Nacional, a su arribo a la Escuela Médico Militar.



Figura 2. Convivencia de compañeros, amigos y maestros, durante el desayuno del Día del Médico 2006, en la Escuela Médico Militar.



Figura 3. Palabras de reconocimiento por el C. Gral. de Bgda. M.C. Rodolfo Carrillo-Luna, Director General del Servicio de Sanidad, al C. Gral. Srio. de la Defensa Nacional, por su significativo e invaluable apoyo a nuestro Servicio, durante su gestión en la Secretaría de la Defensa Nacional.



Figura 4. Aspecto final de la celebración del Día del Médico 2006 en la Escuela Médico Militar.

de salud que proporciona el Servicio de Sanidad Militar a través de sus diferentes escalones, como sigue:

Certificación y Recertificación de Hospitales

- La Certificación y Recertificación de Calidad del Hospital Central Militar 2003-2006.
- La Certificación y Rectificación de Calidad de la Clínica de Especialidades de la Mujer 2002-2005.
- La Certificación de las Unidades de Especialidades Médicas y Odontológicas 2004.
- La Certificación del Hospital Militar Regional de Puebla 2005.
- La Certificación de la Énfermería Militar de Villahermosa, Tabasco 2006.

Premios de Calidad y Certificación ISO

- Premios obtenidos por la Clínica de Especialidades de la Mujer
 - Certificación ISO 9001:2000, para su Laboratorio Clínico.
 - Premio de Calidad Intragob 2002.
 - Premio Nacional de Calidad 2006.
 - Reconocimiento Innova en el año 2004.
- La Unidad de Especialidades Odontológicas.
 - Premio de Calidad Intragob 2003.
 - Unidad de Especialidades Médicas.
 - Premio de Calidad Intragob 2004.

De esta manera, se hizo patente el agradecimiento que existe dentro del Servicio de Sanidad por recibido del Alto Mando para el cumplimiento de nuestras funciones, y del mismo modo, se reiteró el compromiso y lealtad de todos y cada uno de los miembros del Servicio de Sanidad en su espíritu de servicio, lealtad y profesionalismo, para coadyuvar al cumplimiento de las misiones del Instituto Armado, mediante el cuidado de la salud de nuestra gran familia militar.

Al término de estas elocuentes palabras, finalizó la celebración del Día del Médico 2006, rindiendo los honores de ordenanza a la alta investidura del ciudadano General Secretario de la Defensa Nacional.

Tte. Cor. M.C. Psiq.
José de Jesús Almanza-Muñoz
Editor de la Revista de Sanidad Militar